



Fußspuren und Bärentatzen –

Unterwegs mit dem Heiligen Korbinian durch München

Digitale Schnitzeljagd für Jugendliche und Junggebliebene, plus Variante für Erwachsene

Was hat der heilige Korbinian mit München zu tun? Auf den ersten Blick nichts. Aber suchen Sie selbst, welche deutlichen oder versteckten Spuren des Bistumspatrons es in der Landeshauptstadt gibt. Mit der digitalen Schnitzeljagd über die App „Actionbound“ werden Sie den Heiligen Korbinian und seine Beziehung zu München besser kennenlernen.

Die interaktive Smartphone-Rallye, die am Dom startet und wieder zum Dom zurückführt, ist auf ca. 90 Minuten angelegt. Die Strecke umfasst ca. 2,5 km.

Sie können den Bound in der Version für Jugendliche, junge Erwachsene und Junggebliebene oder in der Version für Erwachsene spielen.

Wie gehen Sie vor?

- Laden Sie die App „Actionbound“ (kostenlos über Google- oder Apple-Store) auf Ihr Smartphone oder Tablet
- Laden Sie in der Actionbound App den Bound auf Ihr Gerät – am besten vorab zuhause mit WLAN. Dazu scannt man den QR-Code des Bounds (siehe unten) in der App („Code scannen“) und drückt auf „Bound herunterladen“. Schon ist die App auf Ihrem Gerät verfügbar.

Zum Spielen des Bounds drücken Sie „Bound finden“, dann auf „Meine Bounds“ und können dann unter „Vorgeladene Bounds“ den gewünschten Bound auswählen. Bitte beachten Sie:

- Ist noch genügend Speicherplatz auf Ihrem Handy oder Tablet?
- GPS (unter Einstellungen zu finden) im Handy einschalten und der App Actionbound die Berechtigung geben, den Standort nutzen zu dürfen.
- Es gibt Audios im Bound: Kopfhörer können hilfreich sein. Man kann das Gerät auch ans Ohr halten, falls der Umgebungslärm zu laut ist.
- Mit der Funktion „Bound unterbrechen“ lässt sich jederzeit eine Pause einlegen. Die Funktion findet man oben rechts bei den drei Querbalken in der App.

Dies ist eine Veranstaltung des Bistumsjubiläums „1300 Jahre Korbinian“ des Erzbistums München und Freising.

Fußspuren und Bärentatzen – Unterwegs mit dem Heiligen Korbinian durch München
Digitale Schnitzeljagd für Jugendliche und Junggebliebene

Auf den Spuren des Hl. Korbinian in München
Digitale Schnitzeljagd für Erwachsene

